



梅一だより

令和5年度 12月号
足立区立梅島第一小学校
校長 落合 秀章
電話 03 (3889) 0334

90年の歩みと重み

副校長 齋藤 裕美

あっという間の秋が過ぎ、本格的な冬の到来も目前です。

先日は、たくさんの地域の皆様や保護者の皆様に、創立90周年記念音楽会をご参観いただきありがとうございました。運動会が終わった後に本格的な練習を始め、インフルエンザ等の感染などもある中、子どもたちは一人一人がめあてをもって一生懸命練習に取り組んでいました。職員室にいと、体育館から練習の音が聞こえてきます。最初は「大丈夫かな?」と心配になったこともありましたが、だんだんそろってくる音色に安心し、本番が楽しみになっていきました。本番は、それぞれの学年の持ち味が十分に感じられる歌や演奏で、思わず口ずさんだり体を揺らしたりしてしまうほど聴き入っていました。音楽が得意な子もいればそうでない子もいますが、どの子にとっても小学校生活の思い出に残る創立90周年記念音楽会になったことと思います。保護者の皆様には衣装の準備やご家庭での練習など様々な面でご協力いただきましてありがとうございました。

さて、12月2日(土)はいよいよ記念集会(児童)、記念式典・祝賀会が開催されます。周年行事の中の一大イベントで、地域と学校が協力して昨年度のうちから準備を進めてきたものです。式典には、足立区や教育委員会からのご来賓、代々の校長先生、町会の皆様、旧教職員、卒業生、学校協力者、周年実行委員会の皆様、現職員が参加します。昔からの梅一小を支えてきてくださった方々と今の梅一小を支えてくださっている方々が一堂に会して90歳を祝います。中には在学中の児童、親、祖父母、曾祖父母までの4代にわたって梅一小に通ったという方もいらっしゃいます。4月から今まで、集会で実行委員長さんから梅一小の昔の様子をお聞きしたり、航空写真を撮影したり、運動会の表現でお祝いの気持ちを表したりする中で、子どもたちの心には、学校や地域に対する愛着や梅一小を守り育ててきてくれた方々への感謝の気持ちが芽生え育ってきています。教職員も、90年という年月の重さと、その間に梅一小に注がれてきたたくさんの情熱や愛情に思いを巡らせ、自分自身も梅一小に貢献できるように努力していこうと気を引き締めなおしているところです。

2日は、式典でアトラクションを披露する6年生以外は、記念集会を終えたら記念品をもらって下校になります。記念品の中には、記念誌が入っていますので、ぜひご家族でご覧になり、梅一小の歴史を紐解いてみてください。

12月の行事予定

EA=外国語アドバイザー

日	曜	児童の活動	学校・PTA・地域等	梅ー キッズ
1	金			1~4年 6年
2	土	90周年集会(1~5年 1時間授業)式典(6年 3時間授業)	祝賀会	×
3	日			
4	月	振替休業日		
5	火	水曜時程5時間授業 個人面談①(希望者) 挨拶運動(3年)		2~6年
6	水	4時間授業 漢字検定チャレンジ教室(希望者)		1年 4~6年
7	木	水曜時程5時間授業 個人面談②(希望者) 挨拶運動(3年)		1~3年 5・6年
8	金	水曜時程5時間授業 安全指導 個人面談③(希望者) 挨拶運動(3年)		1~4年 6年
9	土			
10	日			
11	月	水曜時程5時間授業 個人面談④(希望者)		1~5年
12	火			2~6年
13	水	4時間授業 EA訪問		1年 4~6年
14	木	オーケストラ教室(6年)		1~3年 5・6年
15	金	十中訪問(6年) 放課後補習		1~4年 6年
16	土			
17	日			
18	月	避難訓練		1~5年
19	火	月曜時間割		2~6年
20	水	クラブ⑤ EA訪問		1年 4~6年
21	木	社会科見学(6年)		1~3年 5・6年
22	金			1~4年 6年
23	土			
24	日			
25	月	4時間授業(給食なし) 大掃除		×
26	火	冬季休業日始		
27	水			
28	木	閉校日		
29	金			
30	土			
31	日			

12月28日(木)~1月4日(木)は学校は職員不在です。その間に緊急に連絡が必要となった場合には、足立区役所代表または教育指導課へ御連絡ください。
 足立区役所代表 03-3880-5111
 教育指導課 03-3880-5974
 (8:30~17:00)

1月の行事予定

8	月	成人の日		
9	火	4時間授業(給食なし)		×
10	水	安全指導 委員会⑤ EA訪問		1年 4~6年
11	木	席書会(高) 発育測定(1年)		1~3年 5・6年
12	金	席書会(中) 発育測定(2年)		1~4年 6年

「音楽会を終えて」

文化的行事委員長

運動会から約1か月。6年ぶりに音楽会を行うことができました。創立90周年記念音楽会のテーマは、「みんなで心をつなげて 美しい音色を奏でよう」でした。今年度は、全校合唱で「未来につなげ～記念日に歌う歌～」を歌いました。90年の歴史を感じ、一人一人が歌に思いをのせることができました。子供たちは、夏休み前から音楽会に向けて練習を重ねてきました。授業で思うようにできなかった時には、休み時間や放課後などにたくさん練習し、学年で一つの音楽をつくってきました。御家庭でも協力していただき、大変感謝しております。練習だけでなく、準備や片付けでは高学年が積極的に動いてくれました。当日は、子供たちの一番近くで指揮をしたり伴奏をしたりしていましたが、堂々と立派な態度で「みんなで音を合わせたい。素敵な音楽をつくりたい。」という思いが伝わってきました。一人一人がめあてをもち、努力してきた成果を発揮することができたと思います。保護者の皆様には、指定席での鑑賞の御協力や温かい拍手をいただき、心より感謝いたします。梅一小90周年を飾る素晴らしい音楽会となりました。

♪音楽会の児童感想♪

「音楽会を通して」

5年1組児童

11月10日・11日は、創立90周年記念音楽会がありました。全校合唱は、学年ごとのパートを一生懸命に歌っていました。その歌声が、体育館に響き渡っていて、自分もうたいながらとてもきれいだと感じました。学年ごとの演奏は、特に1年生の「スイミー」が可愛いなと思いました。

私が今回頑張ったのは、「エル・クンバンチェロ」のピアノパートと金管バンドのドラムです。ピアノとドラムは、家と学校でたくさん練習したので、成功してよかったです。

この音楽会を通して、音楽の楽しさを再確認できてよかったです。

「全力を出し切った最高の音楽会」

5年2組児童

私が、音楽会で一番心に残ったのは、たくさん練習して工夫をした合奏や合唱を他学年や保護者の方々に披露できたことです。

また、他学年の合奏・合唱も心に残りました。特に6年生の「Sing Sing Sing」が心に残りました。やっぱり最高学年はすごいと改めて思いました。

私は、この音楽会で「努力は実る」と実感しました。音楽会で学んだことや実感したことをこれからの様々な行事や毎日の学校生活に活かしていきたいと思いました。

「達成感。」

6年1組児童

私は今年の音楽会では、「Sing Sing Sing」で鉄琴、「英雄の証」でティンパニを担当しました。「Sing Sing Sing」では、鉄琴の音が、しっかりしたメロディーになるように意識して練習しました。「英雄の証」では、ティンパニの音が指揮とずれないように町田先生の指揮を見ながら演奏することを意識しました。さらに、強弱にも気をつけて演奏しました。

私は今回の音楽会で、最高学年の大きな行事として、たくさんの達成感を得ることができました。特にその中でも、学年全体が一つにまとまって演奏できたことがとても良かったです。

「最高の音楽会」

6年2組児童

みなさんは音楽会で今まで練習してきたことを全力で楽しんで演奏することができましたか？私は6年生としてこの90周年記念音楽会を成功できたと思います。特に私は、「Sing Sing Sing」の特別楽器をがんばりました。初めて使うアコーディオンは不慣れなことが多く、ときどき「みんなに任せればいいのか」と思うこともありました。でも、楽器はできるようになると楽しいです。みんな心を合わせて演奏することができました。歌も「英雄の証」も一から始めてきれいな音楽にすることができました。小学校生活最後の音楽会、苦戦しながらもみんなの心が一つになった最高の音楽会でした。

梅一小 教育活動 アルバム ～音楽会～



12月の生活目標
学校生活を振り返り、
冬休みの計画を立てましょう。